

IAIN Kerinci Wisuda 691 Mahasiswa

Soni Yoner - JAMBI.NAGORI.WEB.ID

Jun 6, 2023 - 12:16



KERINCI, JAMBI - Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kerinci melaksanakan rapat senat terbuka wisuda program Sarjana S1 dan program pasca sarjana S2 di Gedung Olah Raga (Gor) Kota Sungai Penuh, Sabtu (03/06/2023)

Hadir, Rektor IAIN Kerinci dan Wakil Rektor, para Guru Besar, Ketua Senat dan anggota, Kepala Biro, Direktur dan Wakil Direktur Pascasarjana, Dekan dan Wakil Dekan, Kepala Biro AUAK, Ketua TIPD IAIN Kerinci Ade Putra Hayat, para kepala Lembaga dan Kepala UPT, Ketua Prodi, Dosen, Mewakili Walikota Sungai Penuh, Sekda Alpian, dan mewakili Bupati Kerinci, Asisten Administrasi Umum

Darifus, Kepala SKPD Lingkup Pemkab Kerinci, Kepala SKPD Lingkup Pemkot Sungai Penuh, Tenaga Kependidikan, wisudawan dan wisudawati, serta orang tua wali wisudawan.

Acara wisuda dibuka oleh Ketua Senat IAIN Kerinci, Prof. Dr. H. Masnur Alam, M.Pd.I dan dilanjutkan laporan dari Wakil Rektor Bidang Akademik dan Pengembangan Kelembagaan IAIN Kerinci (Kampus Progresif menuju Puncak Ilmu Pengetahuan) Dr. Ahmad Jamin, S.Ag.,S.IP.,M.Ag.

Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kerinci melaksanakan rapat senat terbuka wisuda program Sarjana S1 dan program pasca sarjana S2 di Gedung Olah Raga (Gor) Kota Sungai Penuh, Sabtu (03/06/2023)

Hadir, Rektor IAIN Kerinci dan Wakil Rektor, para Guru Besar, Ketua Senat dan anggota, Kepala Biro, Direktur dan Wakil Direktur Pascasarjana, Dekan dan Wakil Dekan, Kepala Biro AUAK, Ketua TIPD IAIN Kerinci Ade Putra Hayat, para kepala Lembaga dan Kepala UPT, Ketua Prodi, Dosen, Mewakili Walikota Sungai Penuh, Sekda Alpian, dan mewakili Bupati Kerinci, Asisten Administrasi Umum Darifus, Kepala SKPD Lingkup Pemkab Kerinci, Kepala SKPD Lingkup Pemkot Sungai Penuh, Tenaga Kependidikan, wisudawan dan wisudawati, serta orang tua wali wisudawan.

Pada pembukaan wisuda Ketua Senat IAIN Kerinci, Prof. Dr. H. Masnur Alam, M.Pd.I menyampaikan " Allhamdulillah hari ini IAIN Kerinci melaksanakan Wisuda sebanyak 691 orang terdiri 614 wisudawan program sarjana S1 dan 77 orang wisudawan program Pascasarjana, pergunakanlah gelar dengan sebaik-baiknya, dan semoga ilmunya bermanfaat bagi bangsa dan masyarakat hendaknya, dan mohon doanya Insyaallah UIN Kerinci akan terwujud dalam beberapa tahun ke depan, karena pondasinya sudah kuat dan hanya butuh beberapa syarat yang belum terpenuhi. Yang paling penting adalah dua program studi yang unggul dan saat ini sedang kita dorong lima prodi potensial untuk mencapai akreditasi unggul," Tutup Ketua Senat Prof Mansur

Di kesempatan yang sama dilanjutkan oleh Pembacaan Laporan oleh Wakil Rektor Bidang Akademik dan Pengembangan Kelembagaan IAIN Kerinci (Kampus Progresif menuju Puncak Ilmu Pengetahuan) Dr. Ahmad Jamin, S.Ag.,S.IP.,M.Ag

"Dengan rincian 351 orang wisudawan dari Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, 164 orang wisudawan dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, 61 orang wisudawan dari Fakultas Syariah, 38 orang wisudawan dari Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, dan 77 orang wisudawan dari program pasca sarjana, Adapun nama wisudawan terbaik IAIN Kerinci, di antaranya Program Sarjana atas nama Mukhlisin dari Prodi Pendidikan Bahasa Arab, Program Magister atas nama Anisa Pebriani, Prodi Pendidikan Agama Islam Program Pascasarjana". Ungkap Ahmad Jamin.

Dalam arahannya, Rektor IAIN Kerinci, Dr. H. Asa'ari, M.Ag, mengucapkan selamat dan sukses kepada seluruh wisudawan dan wisudawati yang diwisuda hari ini. Dan terima kasih kepada seluruh orang tua serta keluarga, atas dukungan dan semangat yang diberikan, Hari ini adalah momen yang sangat istimewa bagi kita semua, hari ini kita merayakan kesuksesan, Dedikasi dan

tekad yang tak tergoyahkan. Wisuda adalah tonggak penting dalam perjalanan akademik yang menandai akhir dari satu bab dan awal dari bab yang baru”. Ungkap Rektor IAIN Kerinci.

Ditambahkan Dr. H. Asa'ari, M.Ag, tingginya angka kelulusan di IAIN Kerinci, sekaligus menunjukkan tingginya kepercayaan masyarakat terhadap IAIN Kerinci. Hal ini tentunya sebagai tanggung jawab untuk bertransformasi kearah yang lebih baik, baik itu sarana dan prasarana maupun akademik, Kita telah mendesain dan menjalankan program unggulan, diantaranya pelatihan bahasa asing intensif, program peneliti dan penulis, program entrepreneurship training dan inovasi Fast track progame adalah program yang dirancang untuk memungkinkan mahasiswa menyelesaikan studi S1 dan S2 sekaligus dalam waktu 5 tahun”. Ungkapnya Dr. H. Asa'ari, M.Ag.

Diakhir sambutannya Dr. H. Asa'ari, M.Ag menambahkan IAIN Kerinci terus berproses dan berbenah, kampus ini sedang bergerak maju untuk perubahan besar. Sampai pada puncaknya tanah Sakti Alam Kerinci benar-benar menjadi episentrum peradaban ilmu, Insyaallah UIN Kerinci akan terwujud dalam beberapa tahun ke depan, karena pondasinya sudah kuat dan hanya butuh beberapa syarat yang belum terpenuhi. Yang paling penting adalah dua program studi yang unggul dan saat ini sedang kita dorong lima prodi potensial untuk mencapai akreditasi unggul”. Tutup nya. (adv)